
 
 
 
 
 

今週から、２、３年が部活動を再開しました。 
 先週、部活動の顧問と生徒で話をする機会を持ちました。夏の

大会は中止になってしまいましたが、７月まで部活動をどのよ

うにしていくかを話し合いました。３年生の生徒からは、大会が

なくても最後まで頑張りたい、といった言葉が多く出たそうです。もちろん、悔しい思いはあるでし

ょう。しかし、前向きに考え、最後までやり遂げようという気持ちが素晴らしいと思いました。３年

生には、最後まで生き生きと活動してもらいたいです。 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
令和 2 年 6 月 11 日 

校長室だより  

田原市立福江中学校 

笑顔 感動 

みんなで伸びる 

部活動が始まる 

授業の瞬間 

３年理科 斜面の角度は 10° 

力学台車が動き出した！ 
３年国語 
 「握手」井上ひさし 

福江中学校 
全職員です 

職員も 

Smiracle で 

頑張ります 

１年オリ活にて 
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